



Sachen gibt's: die türkisch-stämmige Corendon Airlines eröffnete ihre neue Saisonkette ins griechische Rhodos mit einem von der griechischen Airline Orange2Fly angemieteten A320. Gelebte Völkerverbindung, immerhin verbindet Corendon diesen Sommer Linz sowohl mit den griechischen Warmwasserzielen Rhodos und Heraklion sowie mit Antalya in der Türkei.



## 20. Mai 2019: Corendon-Erstflug nach Rhodos

Dienstag, den 21. Mai 2019 um 07:31 Uhr

---

Die Corendon-Gruppe ergänzte für diesen Sommerflug kräftig ihre Flotte, darunter um diesen Airbus A320 der Orange2Fly aus Griechenland (Foto: M. David)



Orange2Fly betreibt den Airbus A320-232 SX-ODS seit 2018, sowohl auf eigene Rechnung, als auch für andere Fluglinien wie TUI Airlines Belgium, SalamAir aus dem Oman oder für Corendon Europe Airlines ab Griechenland. Ursprünglich stammt die 2006 gebaute Maschine aus Beständen der südostasiatischen Tigerair (Foto: J. Stiglmaier)



Das ist die erste Corendon (Foto: A. Lorenz) jeden Montag sonnenhungrige Urlauber auf die Insel Rhodos zu bringen.